

Jähn, eine erfolgreiche Lösung der Ihnen übertragenen Aufgaben und eine glückliche Rückkehr zur heimatlichen Erde.

*Leonid Iljitsch Breschnew  
Generalsekretär des Zentralkomitees  
der Kommunistischen Partei  
der Sowjetunion und Vorsitzender des  
Präsidiums des  
Obersten Sowjets der Union  
der Sozialistischen Sowjetrepubliken*

*Erich Honecker  
Generalsekretär des  
Zentralkomitees der Sozialistischen  
Einheitspartei Deutschlands und  
Vorsitzender des Staatsrates der  
Deutschen Demokratischen Republik*

28. August 1978

**Glückwunschtelegramm des Generalsekretärs  
des Zentralkomitees der SED  
und Vorsitzenden des Staatsrates der DDR  
an Waleri Bykowski und Sigmund Jähn**

Teure Genossen!

Mit großer Freude beglückwünsche ich Sie im Namen des Volkes der Deutschen Demokratischen Republik zur erfolgreichen Erfüllung Ihres Auftrages im Orbitalkomplex Salut 6/Sojus 29/Sojus 31 und zur glücklichen Rückkehr auf die heimatliche Erde.

Ihr gemeinsamer Flug im Rahmen des Interkosmos-Programms zur friedlichen Erkundung des Weltraumes, Ihr Mut und Ihr Heldentum begeistern die Werktätigen unseres Landes und beflügeln sie zu neuen Taten für die Stärkung des Sozialismus. Wir sind stolz auf Sie, liebe Genossen.

Mit dem gemeinsamen Weltraumunternehmen UdSSR/DDR, das einem Bürger der Deutschen Demokratischen Republik als erstem Deutschen den Weg ins All bahnte, wurde eine neue Seite der brüderlichen Zusammenarbeit zwischen unseren Ländern aufgeschlagen. Es bezeugt das gemeinsame Streben unserer Parteien und Völker für Frieden, für Sozialismus und Kommunismus.

Ehrendvoll setzten Sie die Stafette der gemeinsamen internationalen Kosmosflüge der sozialistischen Bruderländer fort. Damit wurde erneut weltweit die vorwärtsbewegende Kraft des sozialistischen Internationalismus sichtbar.

Sie haben große Leistungen bei der friedlichen Erkundung und Nutzung des